



El Contador

El Contador

1. Arca Continental, presidida por Jorge Humberto Santos Reyna y dirigida por Arturo Gutiérrez Hernández, recién realizó una exitosa emisión de bonos en la Bolsa Mexicana de Valores, dirigida por José-Oriol Bosch, obteniendo un financiamiento que superó los seis mil millones de pesos, un hecho que marcó la apertura del mercado de deuda corporativa a largo plazo para este año. La demanda, que excedió en 2.5 veces la oferta inicial, es reflejo de su sólida posición en el mercado y un bajo nivel de apalancamiento y la capacidad para generar flujo de efectivo libre después de inversiones de capital. Sus papeles recibieron las calificaciones crediticias más elevadas por parte de Moody's y Fitch Ratings.